



Prise de position : disponibilité des livraisons

Bonefeld, 19.02.2024

Marque Biovegan

Chers clients,

Nous nous adressons à vous aujourd'hui pour vous informer de la disponibilité des produits Biovegan.

Actuellement, nous connaissons, et vous aussi, des difficultés de livraison récurrentes dues à différents facteurs externes et internes.

L'un des facteurs essentiels est que nous sommes actuellement engagés dans un processus d'autogestion bien connu, qui nous aidera à moyen et long terme à nous orienter au mieux vers l'avenir. Dans ce cadre, nous prenons différentes mesures de restructuration de nos processus, ce qui entraîne malheureusement des effets de retard inévitables dans l'ensemble de la chaîne de valeur pendant la phase de transition. Nous nous attendons toutefois, à un lissage ainsi qu'à l'apparition des effets positifs des mesures, et donc à une nette amélioration de la disponibilité des marchandises au cours de l'année actuelle.

Heureusement, nous enregistrons actuellement une demande nettement plus forte pour nos produits de marque bio et végétal honnêtes et de grande qualité. Lors du choix et de l'achat de nos matières premières bio, nous ne faisons aucun compromis sur les normes sociales et de qualité les plus élevées. La demande croissante, la situation difficile du marché des matières premières et des emballages nous placent actuellement devant de nouveaux défis. Ici aussi, nous poursuivons des stratégies à long terme, comme la consolidation des partenariats existants avec nos fournisseurs, mais aussi l'élargissement de nos relations à de nouveaux partenaires alternatifs.

Soyez assurés que toute l'équipe de Biovegan travaille chaque jour d'arrache-pied pour vous fournir les produits souhaités, dans les quantités souhaitées et dans la meilleure qualité possible. Nous nous excusons pour les désagréments causés par les ruptures de stock et vous remercions de votre compréhension et de la confiance que vous nous accordez.

Votre équipe de Biovegan

